

# Monte Patria refuerza proyectos de educación

Durante 2024, el municipio de Monte Patria, a través de su Departamento de Educación, impulsó distintos proyectos de infraestructura en los establecimientos educacionales del territorio. Fue así como se logró dar el vamos al proyecto de conservación del Colegio La Villa El Palqui, que recibió financiamiento por más de \$800 millones gracias al apoyo del Gobierno Regional.

Dicho plan, que se planea ejecutar este año, solucionará los distintos problemas de inundaciones que se producían en el establecimiento en períodos de precipitaciones, y que muchas veces obligaba a la comunidad educativa a suspender sus clases para evitar la humedad y riesgos que conllevaba exponer a los y las estudiantes a ese tipo de situaciones en el aula.

Además del proyecto que involucra la reposición del Liceo Bicentenario de Excelencia Presidente Eduardo

Frei Montalva, compromiso presidencial que está en estado de avance -y que sostiene reuniones técnicas cada lunes con el MINEDUC y la Subsecretaría de Educación- el área de Infraestructura del DEM Monte Patria está trabajando paralelamente para postular tres proyectos de techado para multicanchas en las escuelas de Huana, Chilecito y Los Morales este año, los que serán presentados en el transcurso del semestre para la búsqueda de financiamiento a nivel regional, y que busca dar celeridad a una necesidad que tienen las comunidades educativas desde hace años.

## SOMBRA

Al respecto, Patricio Cortés, encargado del Área de infraestructura del DEM Monte Patria, indicó que «el principal compromiso que tenemos es lograr postular tres proyectos de techado, en las

escuelas Esperanza de Huana, Chilecito y Los Morales, las que tienen una matrícula considerable y donde actualmente sus multicanchas están expuestas al sol, para proteger a los estudiantes de la radiación solar».

Susana Riquelme, directora de la Escuela Esperanza de Huana, valoró la iniciativa: «Muy contenta, porque se necesita mucho un techado, ya que acá el sol es muy fuerte y en verano se hace insostenible, por lo mismo,

este proyecto sería bueno para que los niños y niñas puedan jugar, hacer deporte en el recreo; en todas las horas es necesaria una sombra, y la poca que tenemos se hace escasa para todos los niños de la escuela».



Logo: SANACIÓN CUÁNTICA Integral

Logo: PROCTIVA salud, mente y cuerpo

## Sanación Cuántica

### Curso Presencial

11 y 12 de enero, 2025

Calle La Escuela 820 La Herradura. Coquimbo